

*****English version below*****

**Appentwicklung ohne Programmierung?
Was sind Low-Code / No-Code Lösungen und wie kann man Low-Code /
No-Code Tools nutzen?
Antworten auf diese & andere Fragen zum Thema " No Code –
Appentwicklung mit Excel und Microsoft PowerApps " erhalten Sie in
diesem Workshop!**

**Workshop „Erste Schritte mit Microsoft PowerApps - Appentwicklung ohne Programmierung“
Di, 29. April 2025, 17:00-19:00 Uhr, ONLINE (MS Teams)**

Sprache: deutsch (bei Bedarf separater Workshop in englischer Sprache), Anmeldung erforderlich

Teilnehmer / Adressatenkreis: Führungskräfte und MitarbeiterInnen von KMUs, Start-ups,
Unternehmen in Gründung und Gründungsprojekten

Inhalte des Workshops

Der Workshop „Erste Schritte mit Microsoft PowerApps - Appentwicklung ohne Programmierung“ für KMUs eignet sich zur Aneignung von grundlegendem Basiswissen von Low-Code / No-Code Tools am Beispiel von „Microsoft PowerApps“ sowohl für Führungskräfte als auch Mitarbeiter von KMUs, Start-ups, Unternehmen in Gründung und Gründungsprojekten.

Ziel des Workshops

Nach einer Einführung in das Thema und Vorstellung von „Microsoft Power Plattform“ mit Fokus auf „Power Apps“ wird gemeinsam mit den Teilnehmer:innen eine TODO-App umgesetzt. Um den Einstieg in das Thema so einfach wie möglich zu gestalten, wird der Datenbestand der App eine Excel-Datei sein. Die Umsetzung der App soll die Möglichkeiten und Funktionen von „Microsoft Power Apps“ darstellen.

Die TeilnehmerInnen erhalten so erste Kenntnisse und Fertigkeiten zur Appentwicklung ohne Programmierung bzw. gegebenenfalls Prototypenerstellung mit Microsoft PowerApps.

Kurzbiografie des Referenten

Benjamin Moser arbeitet als Entwickler im Bereich BISS - “Innovative Software Systems” der FOTEC. Er begann im Rahmen eines Ferrialpraktikums und ist seit September 2020 als Softwareentwickler in diesem Bereich tätig. Während seiner beruflichen Tätigkeit absolvierte er den Bachelorstudiengang Software Engineering an der FH Burgenland, den er derzeit mit einem Masterstudium mit Schwerpunkt Cloud Technologien vertieft. Sein beruflicher Schwerpunkt liegt in der Entwicklung von plattformunabhängigen Anwendungen, insbesondere Webanwendungen.

Kontakt: FHWN StartUp Center (<https://fhwnstartupcenter.at/>, Email: startupcenter@fhwn.ac.at).

**App development without programming?
What are low-code / no-code solutions and how can you use low-code /
no-code tools?
Answers to these & other questions about “ No Code - App
development with Excel and Microsoft PowerApps ” you will get in this
workshop!**

**Workshop “First steps with Microsoft PowerApps - app development without programming”
Tue, April 29, 2025, 17:00-19:00 hrs, ONLINE (MS Teams)**

Language: German (separate workshop in English if required), registration required

Participants / target group: Managers and employees of SMEs, start-ups, companies in the process of being founded and start-up projects

Contents of the workshop

The workshop “First steps with Microsoft PowerApps - app development without programming” for SMEs is suitable for acquiring basic knowledge of low-code / no-code tools using the example of “Microsoft PowerApps” for both managers and employees of SMEs, start-ups, companies in the process of being founded and start-up projects.

Aim of the workshop

After an introduction to the topic and presentation of “Microsoft Power Platform” with a focus on “Power Apps”, a TODO app will be implemented together with the participants. In order to make the introduction to the topic as easy as possible, the app's database will be an Excel file. The implementation of the app is intended to demonstrate the possibilities and functions of “Microsoft Power Apps”.

Participants will gain initial knowledge and skills in app development without programming or, if necessary, prototyping with Microsoft PowerApps.

Short biography of the speaker

Benjamin Moser works as a developer in the BISS - “Innovative Software Systems” department at FOTEC. He started as part of an internship and has been working as a software developer in this area since September 2020. During his professional career, he completed a Bachelor's degree in Software Engineering at the FH Burgenland, which he is currently deepening with a Master's degree with a focus on cloud technologies. His professional focus is on the development of platform-independent applications, especially web applications.

Contact: FHWN StartUp Center (<https://fhwnstartupcenter.at> /, email: startupcenter@fhwn.ac.at).